

1. Korinther 13, 4-7: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Paulus schreibt hier von den Eigenschafen und Wesenszüge der Liebe. Er will den Korinthern verdeutlichen, dass die Liebe ganz anders ist, als Menschen "normalerweise" miteinander umgehen. Außerdem ist die Liebe wichtiger als die verschiedenen Gaben und Fähigkeiten, die Gott schenkt. Denn ohne Liebe sind diese Gaben und Fähigkeiten nichts wert.



An die Tafel wird groß "Liebe" geschrieben oder ein großes Herz gemalt. Die SuS dürfen nun sagen oder auf einen Post It schreiben, wie für sie Liebe ist. Die Antworten werden um das Wort oder in dem Herz gesammelt.



- Wie kann diese Liebe konkret aussehen?
- Wie kannst du die Liebe an andere weitergeben?
- Welche Ideen hast du?
- Paulus zählt viele Beispiele auf. Was davon fällt dir leicht? Was findest du schwer?



Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wie man anderen liebevoll begegnen kann

oder

Etwas zum Thema LIEBT EINANDER erzählen:

Paulus schreibt hier von den verschiedenen Aspekten der Liebe. Die Liebe ist die Freude am Guten. Die Liebe zeigt sich dabei in unserem Handeln. Sie ist geduldig im Umgang mit anderen Menschen. Jesus sagt: "Liebe deinen Mitmenschen wie dich selbst." (Mat. 22,39) Paulus erklärt uns, wie das aussehen kann. Zuerst an den anderen denken und dann erst an den eigenen Vorteil. Sich einsetzen für die Wahrheit und Gerechtigkeit und sich nicht über andere lustig machen. Gott liebt uns mit genau dieser Liebe und wir dürfen diese Liebe weitergeben. Das sind ganz schön viele Aspekte der Liebe. Und die alle soll ich jetzt erfüllen? Die Aufzählung von Paulus kann einem den Mut nehmen. "So zu Lieben schaffe ich niemals!", denken einige. Aber ich will es versuchen. Die Liebe ist etwas Wunderschönes und Wunderbares. Ich darf sie mit anderen Menschen teilen. Wie das gelingen kann? Fang doch mal damit an: Im nächsten Streit nicht Recht haben müssen. Oder sich nicht über das Missgeschick des anderen lustig machen.

